

Das Wunder Regenwald

Musical zu Klimaschutz an der OGS Am Römerhof

Aachen. Vor vollem Haus bot die Mehrzahl von 148 Kindern der Offenen Ganztagschule der KGS Am Römerhof in einer bunten kreativen Mischung gekonnt ‚Das Wunder Regenwald‘ im Forum der Schule dar. Unter der musikalischen Leitung von Katharina Heck wurden die unterschiedlichsten Aktivitäten des Kursprogramms der OGS in das einstündige Programm eingebunden. Seit September wurde in den jahrgangsübergreifenden Gruppen vom 1. bis 4. Schuljahr gesungen, an der Bühnendekoration gearbeitet, Theater gespielt, experimentiert, getrommelt, getanzt und sogar gebacken.

Alle Eltern und Lehrerinnen sowie die übrigen Kinder der Schule erfuhren von Morpho, dem blauen Schmetterling, Theo Tukan und Bruno Brüllaffe, warum wir den Regenwald brauchen. Die drei begleiteten die Kinder vor einer farbenfrohen Dschungelkulisse bei der musikalischen Reise durch den Regenwald. Durch Erzählungen,

Lieder und Tänze konnten sie den Zuschauern den Kreislauf des Wassers näherbringen, vom Regenwaldfrühstück erzählen, die Etagen des Regenwaldes erkunden und erklären, woher Sauerstoff kommt. Bereits der Refrain des ersten Liedes ‚Prima – prima Klima!‘ erinnerte sogleich auch an das städtische Projekt ‚Activ für’s Klima‘, an dem sich die KGS Am Römerhof seit einem Jahr beteiligt. Die Klima-Baumplakate der Klassen, auf denen die Schulkinder Blatt für Blatt ihre umweltfreundlichen Leistungen zur CO₂-Reduzierung verewigt hatten, dienten daher an den Wänden und Fenstern des Forums sowie auf der Bühne als willkommene Kulisse.

Jung und Alt konnte so auf kurzweilig musikalische Weise und ohne erhobenen Zeigefinger einmal mehr verdeutlicht werden, weshalb der Regenwald als einzigartiger Lebensraum zu schützen ist, und das Klima auf der ganzen Welt uns alle angeht.



Umweltschutz fängt in der Grundschule an: Die Kinder der OGS Am Römerhof zeigten das Musical „Das Wunder Regenwald“. Foto: privat